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Abstract (en)
To produce wheel blanks, a rectangular metal strip of a given and consistent thickness is shaped into a partial ring arc by cold rolling using conical
rollers. The cold rolling reduced the thickness at the outer side by at least 20%, and its periphery lies on an angle of 130-310[deg] and preferably
180[deg]. Further rounding gives a bandage, with a main angle to the symmetrical axis of 20-70[deg], and the ends are welded together. Further
shaping gives the hub flange by rolling at the blank pot and compression at the hub flange.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Herstellen einer Radschüssel in folgenden Schritten: ein rechteckiger Metallstreifen - vorgegebener
gleichmäßiger Dicke - wird durch konische Walzen zu einem Teilkreisring kalt gewalzt, wobei die Verringerung der Dicke auf der äußeren Seite
des gekrümmten Streifens mindestens 20% betragt, und der Umfang des Teilkreisringes zwischen 130°- 310°, vorzugsweise bei 180° liegt,
anschließend wird durch Runden eine konische Bandage erzeugt mit einem Hauptwinkel zur Symmetrieachse zwischen 20° und 70°, deren
Enden miteinander verschweißt werden, worauf dann durch Umformen der Boden (Nabenflansch) der Schüssel ausgebildet wird. Die Umformung
der Schüssel erfolgt im Bereich des Schüsseltopfes vorwiegend durch Walzen und im Bereich des Nabenflansches vorwiegend durch Stauchen.
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